

御槇小学校だより

校訓 **みがく まなぶ きたえる**
教育目標 **心豊かで たくましく生きる児童の育成**



5月号

令和6年5月21日

水の張られた田んぼに映る、篠山の姿に心が癒されます。子供たちも、新しい環境に慣れ、落ち着いて明るく学校生活を送っています。

みずみずしい若葉を揺らす風を「若葉風」といいますが、「薫風^{くんぷう}」とは、木々の間を吹きぬけて、新緑の香りを運んでくる風のことをいうそうです。御槇小学校のまわりの山々はやさしい青葉若葉で、心が和みます。私は、新学期が始まって、期待や希望を胸にした、この新緑の季節が何より大好きです。不安も多い時期ですが、勇気付けられるだけでなく、心癒されます。春、夏、秋、冬、どの季節が好きですか。日本には、四季があり、自然を通して季節の移り変わりを感じることができます。自然や生活の中で、五感で春夏秋冬を感じ、季節を楽しむことは、心豊かな成長を育む上で、とても大切です。御槇小学校の環境は、季節を五感で楽しめます。子供たちの健やかな成長と感受性、豊かな心を育てるためにも、学校だけでなく御家庭でも、季節を五感で感じさせてあげてください。



6月の行事予定



日	曜日	行事等	日	曜日	行事等
4	火	体重測定	19	水	防災教育(清満小学校と) みまきっこホームワーク~25日 クラブ活動
5	水	委員会活動	20	木	安全点検 ALT来校
6	木	ミュージカル「夢団」鑑賞 ALT来校	21	金	参観日・心肺蘇生法講習会・PTA 役員会①
7	金	耳鼻科健診	23	日	PTA奉仕活動
10	月	租税教室(5・6年)	27	木	清満小学校との交流会
12	水	大洲青少年交流の家利用活動 ~13日(木)(5年生)	30	日	津島町相撲大会 宇和島市水泳協会記録会
14	金	学校訪問(宇和島市教育委員会・ 南予教育事務所)			

4/25

地震を想定した避難訓練を実施しました!

4月17日に発生した地震では、宇和島市で震度5強の揺れを観測しました。地震などの自然災害は何の前触れもなく突然発生します。その時に、どのような行動をとるべきなのか、避難経路はどうなっているのか、しっかり認識していることが自分の命を守ることにつながります。子供たちは、真剣にそして素早く避難することができました。



雲一つない青空の絶好の遠足日和！元気に歩いて山本牧場に行きました。まず、上級生が心を込めて準備した「1年生を迎える会」で盛り上がりました。楽しいゲームや手作りのプレゼントに御槇っ子のあたたかさを感じました。1年生の笑顔とそれを見守る2～6年生の笑顔、笑顔の花が咲きました。美味しい弁当給食、おやつにソフトクリーム、自然散策、春の一日を満喫しました。



第1回学校運営協議会を開催しました！

コミュニティ・スクール(学校運営協議会制度)は、学校と地域住民等が力を合わせて学校の運営に取り組むことが可能となる「地域とともにある学校」への有効な仕組みです。コミュニティ・スクールでは、学校運営に地域の声を積極的に生かし、地域と一体となって特色ある学校づくりを進めていくことができます。御槇小学校では、これまでも保護者や地域の皆さんが、学校教育に協力をしてきています。その協力体制は、とても能動的で主体的です。「学校が願うから」ではなく、「地域が学校を支えたいから」「地域が学校とともに歩みたいから」、そして、「御槇小学校の子供たちのために」という一心で、皆さんが協力をしてきています。これからも皆様の意見を参考に、御槇小学校をよりよくするために努めます。

5月19日(日)、保護者・地域の皆様に御協力いただき、全校でプール掃除を行いました。おかげさまで、短時間で終わらせることができました。6月には放課後水泳練習や水泳の授業が始まります。きれいになったプールで、子供たちは存分に力を発揮してくれることと思います。ありがとうございました。



日野のつぶやき！

挨拶＝あなた(相手)の存在を尊重し認めていますよ”というサイン！

挨拶はこのような大切な意味も含むため、相手の心に近付けるための、大切なコミュニケーションの第一歩になるのだと思います。人間関係をより心地良く、スムーズにするための潤滑油としての役割も果たします。実際「私のこと気付いてくれたんだ！」と、児童から挨拶をしてもらうと嬉しくなります。こちらでも挨拶で返します(＋笑顔)。挨拶は、年齢に関係なく「明るい声で、相手にとってはっきりと聞き取れる口調」が基本です。元気な挨拶＋笑顔＝御槇っ子 になることを願っています。